

## **Volles Haus und tolle Atmosphäre**

**Auf hohem Niveau: Der Nachwuchs spielt vor**

**Volles Haus und eine tolle, familiäre Atmosphäre: Beim vierten Konzert der staatlich geprüften Klavierlehrerin Swetlana Strecker im Stiftssaal war am Sonnabend kein Platz mehr frei. Mehr als zwanzig ihrer Schüler zeigten, was sie in den vergangenen Monaten und Jahren gelernt haben. Und das konnte sich allemal hören lassen, zumal die Vorspielenden sehr souverän ihren Auftritt absolvierten – von Lampenfieber keine Spur.**

**Obernkirchen.** Gelehrt wird bei Swetlana Strecker nach der so genannten Russischen Klavierschule. Und nicht nur die Kunst der russischen Meisterpianisten, sondern auch das Können der Schaumburger Schüler verrät das hohe Niveau der Klaviermethodik in Russland, die in lebendiger und zielgerichteter Weise den Schüler fördert und in der internationalen Klavierpädagogik große Anerkennung gefunden hat. Die Russische Klavierschule war jahrzehntelang das offizielle Unterrichtswerk für die Musikschulen der ehemaligen UdSSR und ist es in Russland bis heute geblieben. In zahlreichen Neuauflagen immer wieder geprüft und verbessert, geht sie ganz bewusst von der Schulung der Klangvorstellung aus. Sie stellt die Hörkontrolle neben den technischen Aspekt des Unterrichts und schafft damit die Möglichkeit, die wichtigsten Elemente des Klavierspiels in kurzer Zeit zu erlernen. rnk